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お迎え致しました。
　山一興産（株）は昭和44年設立、令和3年度の年商
は、534億の会社でございます。
　柳内光子社長は1939年生まれ、現在浦安市商工
会議所　会頭であり、浦安市倫理法人会の初代会
長を務め、日本の倫理法人会で最も影響力のあるお
一人でございます。
　これで本庄市ともご縁が出来たので、巴高志職業
奉仕委員長と相談し、6/1 本庄ローターリークラブ例
会の卓話の依頼に、お願いに行こうと相談しておりま
す。
（倫理での講話の依頼と一緒に）
柳内社長の日程が合うかどうかわかりませんが、ご期
待ください。
　又6/8例会では、公共イメージ委員会（鈴木純委員
長）担当にて、吉田市長をお招きし、本庄駅南ロータ
リー周辺に「塙保己一」PR看板を設置する例会を60
周年記念事業の一環として計画しております。
　倫理法人会の聖地になる可能性がある「本庄市」
をPRするものでもございます。
皆様方のご理解とご参加をお願い申し上げます。
ありがとうございました。

　皆様、こんばんは！
本日もお忙しい中、ご参加頂き大変ありがとうございます。
　本日、トヨタ自動車（株）は４月１日に豊田章男社長が会長
に就き、後任の社長に佐藤恒治氏が昇格する人事を発表致
しました。
　佐藤恒治氏は本庄早稲田高等学院出身だそうで、本庄と
もご縁があり、機会があれば本庄ロータリークラブの卓話に
も、お呼び出来ればいいなと思います。
　92名の会員が９２台トヨタ車を購入しないと無理かな？
（会場の声）

　又、本庄市いまい台工業団地にある（株）平成ＰＣを、千葉
県浦安市の山一興産（株）柳内光子社長が経営を引き継ぎ、
吉田信解本庄市長に挨拶に見えたそうです。
　市長応接室に飾ってある「塙保己一」画像を見てその話題
で盛り上がり、3月27日（月）早朝6:00からの浦安市倫理法人
会のモーニングセミナーに吉田市長が講師として依頼された
そうです。 本庄市倫理法人会でもメンバーが応援に行く計画
を進めております。
　倫理法人会の書物の中に「塙保己一」の偉業の記載があ
るため、以前から全国の倫理の会員が生家やお墓へお参り
をしておりますし、 つい最近も富山県倫理法人会高田順一
会長（阪神化成工業（株）ご一行）を「塙保己一」記念館で
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幹事報告

懇 親 会 イニシエーションスピーチ

発表者／石原 美枝会員

美・健康・癒しの空間  【金木犀】代表

1977年4月30日生まれ／2022年 7月入会

リンパマッサージとアロマ・ハーブで、免疫力・
自然治癒力アップを広めたい。
占星術から、ご自身やご家族さまの
まだ知らなかった才能を見つけ出す
お手伝いをさせていただきます♡
O型／巳年
愛犬と話せます★  人に恵まれています★  意外と抜けてます★

パスリポ　19：00〜

　

阪上清之介会員

髙橋副八会員

戸谷清一会員

坂田清茂会員

竹並達也会員

今井喜彦会員

佐藤賀則会員

有山幸雄会員

橋本和也会員

矢部一臣会員

持田崇裕会員

福嶋利彦会員

櫻井祐治会員

野田貞之会員

例会日・場所

http://www.honjo-rc.org
毎週木曜日／ベストバンケット 五州園（株）

本庄RC事務局

〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F
TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571
E-mail：honjorc7522@gmail.com

12:30点鐘
・髙柳パスト会長卓話
・誕生、結婚祝い
・米山奨学生へ奨学金授与

次回は第2841回 2月2日（木）
五州園にて 第1例会

出席委員会　　
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会員数 出席免除会員

出席会員数 本日の出席率

出席義務会員数

髙橋 豊委員長

プロブラム委員会

笠本　盛 会員

有山幸雄／井田正志／井河彰久／池田敦司／梅村幸男／岡崎吉宏
織田裕之／笠本　盛／金井福則／金子　章／斉藤一英／坂田清茂
坂本優蔵／櫻澤真琴／佐藤賀則／渋澤健司／渋谷修身／鈴木　純
滝澤博史／髙橋　豊／高柳育行／武正進介／巴　高志／戸矢元一
永井保之／温井康宏／橋本和也／春山茂之／長谷川京子
藤井　仁／福嶋利彦／真下敏明／茂木　正／矢島淳一／中谷嘉宏
小田切浩／石原美枝

ニコニコ箱投入　 記名順

合計 37,000円

ニコニコ箱委員会

井田正志 副委員長

ご協力ありがとうごあいました

名簿順

幹 事  真下敏明

1-January

本日はご参加
ありがとうございます。
皆さまどうぞ
お楽しみください。

織田裕之次年度幹事

次年度年度計画書掲載の
会員名簿のプロフィール写真5年以上前の写真の方
ぜひ更新お願いします

撮影日 2月2日（木）例会前11時30分〜順次
2月9日（木）例会前11時30分〜順次

プロフィール写真の更新のお願い

次年度

有山幸雄会員2月末で退会予定です
クラブ活動にご協力賜りありがとうございました。

1.開会 
2.会長挨拶
3.誕生祝い・結婚祝い
4.乾杯
5.手締め
6..閉会 
  

司会進行
　　親睦活動委員会

フリーMessage 5年間大変お世話になりありがとうございました。     有山幸雄会員

楽しみ
ましょう
　♬


